

Canal



FICHA TÉCNICA

---

## **El Mundo Clásico en la Ópera.**

**Programa de televisión. Fecha de emisión:** 15-10-2010

**Duración:** 18' 35''

La ópera es una de las grandes manifestaciones culturales de los últimos 400 años. Nace fruto de la unión entre dos artes ancestrales: La música y el teatro.

La influencia del pensamiento, la literatura, la filosofía, la mitología del mundo clásico, ha sido determinante en el desarrollo de la ópera. Con el fin de desarrollar este argumento, se organizó el pasado mes de Julio, un curso en el Centro Asociado de la UNED en Ávila, donde diversos expertos debatieron sobre este tema.

### **Intervienen:**

José María Lucas de Dios, Director del Dpto. de Filología Clásica. UNED;  
Helena de Guzmán García, Ayudante Doctora del Dpto. de Filología Clásica. UNED;  
Ricardo Mora de Frutos, Doctor en Filología Hispánica. Universidad de La Rioja;  
Rosa Pedrero, Profesora del Dpto. de Filología Clásica. UNED.

**Producción y realización:** CEMAV

---